

杉の秀

学校教育目標
 ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、
 心ゆたかでたくましく伸びる「中原っ子」の育成

おいしい給食を全校でいただきました

1月23日に全校児童が多目的ルームに集まり給食を食べる「全校給食」が実施されました。日頃は学級単位で給食をとっていますが、この日は縦割り班ごとにテーブルを設け異学年との楽しい会食となりました。



また、市原小学校の栄養教諭の鬼塚先生に本校いただき給食の歴史や南小国町の給食センターでの調理の様子を動画等をつかって説明していただきました。子どもたちは、鬼塚先生の話聞くことで、改めて給食の大切さや給食センターで働く人たちに感謝の気持ちをもつ機会となったようです。

そして、なにより久しぶりに全員で給食を食べることができるようになった今の状況をありがたく感じる「全校給食」になったように思います。

プレゼンテーション大会で立派に発表できました

2月3日（土）に、南小国町プレゼンテーション大会が開催されました。南小国町の小学生から9名、中学生から4名の代表者が、きよらホールのステージで自作のプレゼンテーションを発表しました。ホールには、多くの審査員やお客さんがいて、発表者にとって、とても緊張する会場の雰囲気となっていました。その中で、中原小学校代表の3名も、自分たちが発信したい内容を堂々と発表することができ、会場から大きな拍手をもらっていました。当日は、動画配信されていて3人の活躍を中原小学校の子どもたちは、教室で応援していました。3人の頑張りや、町内の児童生徒の刺激になったことだと思います。代表者の結果は、次のとおりです。



- 【優秀賞】浅野 姫愛星（2年）
- 【優秀賞】宇都宮 新（4年）
- 【優秀賞】鞭馬 麗華（6年）

※敬称は省略します。

公開授業と給食試食会ありがとうございました

2月9日は、公開授業（4校時）及び給食試食会を実施しました。公開授業では各学級を自由に参観していただきました。その後の給食試食会では、子どもたちの準備の様子や食べている様子なども見ていただきました。保護者の方々からは「久しぶりの試食会でうれしかったです」「マナーについて気をつけさせたいです」「野菜たっぷりのメニューで良かったです」などの感想をいただきました。4年ぶりの給食試食会が実施でき、子どもたちもとても喜んでいました。ご参加ありがとうございました。



新入児体験入学がありました

新年度入学予定の3名の子どもたちを迎え、2月16日に新入児体験入学を実施しました。



先生方や児童との交流会、保護者説明会などを行い、帰りは新登校班と一緒になかよく歩いて帰りました。初めは多少緊張していた子どもたちでしたが、帰りには笑顔もみられ安心した様子でした。中原小学校の仲間になる3名を迎え交流会ができ、在校生も4月の入学式が楽しみになったようでした。

人権集会がありました

2月20日（3校時）に校内人権集会を実施しました。今回は、「各学年のこれまでの取組を共有し、これからのより良い学校生活に生かしていく」を目標にして各学年の発表を中心に行われました。一人一人が安心して学校生活を送っていくための、各学年からの取り組み紹介があり、それに対して他の学年からお返し（感想）をしていくといった流れで進められていきました。子どもたちからは、「相手の気持ちを考えて話をすることが大切」「他の学年の友だちのことを知ることができてよかった」などの発言がありました。



子どもたちは、中原小学校の一人一人がもっと仲良くするにはどうしたらいいのかしっかりと考えているようでした。

そして、この人権集会をきっかけにし、自分で考え、そして行動に移していき、さらに中原小学校のみんなの絆が深まるように、全児童、全職員で取り組んでいきたいと思っています。

入賞おめでとうございます

※敬称は省略します。

【阿蘇郡市中北部工作展】

《特選》	2年 日隈 和嘉丸	5年 日隈 千恵莉
《入選》	1年 鞭馬 由依	3年 河津 陸
	4年 鞭馬 熙頭	6年 鞭馬 麗華



2年 日隈 和嘉丸さんの作品
「元気な子牛」

【環境省草原ぬりえコンテスト】

《高森高賞》	1年 鞭馬 環樹	4年 鞭馬 熙頭
《佳作》	2年 鞭馬 あかね	

【阿蘇広域消防本部防火ポスターコンクール】

《銀賞》	3年 山本 陽太	4年 鞭馬 熙頭
《銅賞》	4年 宇都宮 新	
《努力賞》	3年 河津 陸	4年 林 飛龍

※防火ポスターの入賞作品は小国のフレインに掲示されます。（3月1日～3月7日）



5年 日隈 千恵莉さんの作品
「いろんな花」

南小国町駅伝大会お世話になりました

2月18日（日）に、第47回南小国町駅伝大会が開催され、南小国町役場付近の道路を中心に全6区間で競技が行われました。中原校区からも3チーム（「中原★FUN CLUB」と「FC どんぐりーズ」を中心としたメンバー）で出場することができました。事前のコースの下見や当日の指導には、



「中原★FUN CLUB」や「FC どんぐりーズ」の指導者の方々や保護者の皆さんが手分けしてサポートされていました。そんな温かいサポートのもと、3チームとも見事にたすきをつなぎ完走することができ、子どもたちもとても満足していました。

中原校区の皆様的一致団結した力を感じる一日となりました。

今月の一枚フォト



校庭の梅の花が満開です。例年より早い気がします。

